Antrag Nr. 05-O-26-0016 CDU-Fraktion

R	Δŧ	r۵	ff-
_	_,		

Beleuchtung in Mainz-Kostheim (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, unverzüglich die Totalabschaltung der Beleuchtung im Bereich der Maaraue, beziehungsweise der Kostheimer Hauptstraße zurückzunehmen .

Es grenzt schon an Arroganz wie in der letzen Zeit die Stadt Wiesbaden mit den Bitten des Ortsbeirates Kostheim umgeht. Es scheint so, das die meisten Bitten und Vorschläge des Ortsbeirates in Wiesbaden einfach verhallen. Muss erst im Bereich der Maaraue ein Verbrechen passieren um den Magistrat zu bewegen diese Maßnahme zurückzunehmen?. Und wer übernimmt in so einem Fall, der hoffentlich nie eintritt, die Verantwortung? Der Magistrat sicher nicht. Oder Beabsichtigt der Magistrat vielleicht auch demnächst die Abschaltung des Wiesbadener Kurparks? Der Ortsbeirat Kostheim glaubt eher nicht.

Mainz-Kostheim, 04.02.2005

Hans Dötsch